

Geschäftsführung



RNV GmbH | Möhlstraße 27 | 68165 Mannheim

An die kommunale Behindertenbeauftragte
der Stadt Heidelberg
Frau Christina Reiß
Bergheimer Str. 69
69115 Heidelberg

Geschäftsführung
Martin in der Beek

Telefon: + 49 (0)621 465 -1282
Telefax: + 49 (0)621 465 -3262
E-Mail: m.inderbeek@rnv-online.de

Mannheim, 4. Februar 2019

mv-Dialog bezüglich der Rhein-Neckar-Tram2020; Ihr Schreiben vom 21. Januar 2019

Sehr geehrte Frau Reiß,

vielen Dank für Ihre Nachricht vom 21. Januar. Wir freuen uns, dass unser Dialog mit Ihnen, der eine weitestgehende Berücksichtigung der Belange von Menschen mit Behinderungen und eine dahingehende Optimierung unserer kommenden Fahrzeuggeneration Ihre Zustimmung findet. Auch wir möchten uns für die gute Zusammenarbeit und Ihr positives und konstruktives Feedback bedanken. Wir sind überzeugt davon, dass mit den letzten Änderungen noch eine deutliche Verbesserung der Fahrzeuge realisiert werden konnte.

Gleichzeitig freuen wir uns, dass Sie im Rahmen einer konstruktiven Auseinandersetzung mit der veränderten Fahrzeuggestaltung wiederum weitere Aspekte ansprechen, die für Menschen mit Behinderungen bei der Nutzung des ÖPNV von Nutzen und Bedeutung sind.

Gerne greifen wir diese Punkte auf und werden im Rahmen der technischen und wirtschaftlich vertretbaren Möglichkeiten deren Umsetzung realisieren. Allerdings sind diese Anforderungen natürlich nicht ausschließlich und unmittelbar umsetzbar, sondern bedürfen in Einzelfällen auch einer weiteren Erläuterung und Auseinandersetzung. Gerne möchten wir einen weitergehenden Austausch nutzen, um Ihnen auch die technischen und infrastrukturellen Rahmenbedingungen näherzubringen, die wir bei der Gestaltung der Fahrzeuge und bei deren zukünftigem Einsatz berücksichtigen müssen.

Trotz des bereits abgeschlossenen Dialogverfahrens stehen wir daher für weitere Gespräche im Rahmen unseres etablierten Austauschs gerne zur Verfügung. Vielleicht ließe sich dies auch in einem gemeinsamen Gespräch mit den Interessenvertretern aus unseren weiteren Standorten ermöglichen. Auch dort besteht offenbar noch ein gewisser Gesprächsbedarf. Wir würden uns freuen, wenn wir diesen konstruktiven Austausch weiterführen könnten.

Freundliche Grüße

Rhein-Neckar-Verkehr GmbH

Martin in der Beek Christian Volz